

## 校長あいさつ

新入生12名を迎え、全校生97名、教職員16名で、平成31年度の白方小学校がスタートいたしました。元号が「平成」から「令和」へ変わる記念すべき年、子どもたちの健やかで確かな成長を目指して精一杯取り組んでまいります。

### 《教育目標》

『心身ともに健康で、総合的な学力を身に付けた子どもの育成』

### 《目指す子ども像》

- すすんで学習する子ども（知性）
- 思いやりのある子ども（敬愛）
- 明るく元気でたくましい子ども（健康）

今年度も上記の教育目標・目指す子ども像達成のため、様々な活動に取り組んでまいります。特に、本校では2013年9月より県内の小・中学校で初めてのユネスコスクールとなり、ESD（持続発展教育）を推進してきました。これにより、児童が自らの手で自己の人生を切り拓き、豊かで持続可能な社会の作り手となるための基礎的・汎用的な力を育てようと努めているところです。今年度も「地域に根ざし、持続可能な未来を切り拓く児童の育成」を目指し、ESDの日常的な実践をテーマに研究を深めてまいります。

本校では、学校生活をさらに充実させ教育効果を高めるために、ホームページを通して児童の活動の様子を紹介し、保護者の皆様並びに地域の皆様と連携を図りながら、開かれた学校づくりを進めてまいります。

どうぞ、ご理解とご協力、ご支援をよろしくお願い申し上げます。

平成31年 4月

須賀川市立白方小学校長 星 峰夫